

09/06/2014

Chañaral: Niño de 13 años que manejaba camioneta murió en grave accidente (Audio)

Un llamado público a la comunidad de Chañaral realizó la Fiscalía de Atacama respecto del uso que hacen menores de edad de vehículos motorizados por las calles y cerros de la comuna sin contar con la experiencia y la documentación respectiva. Esto luego que este fin de semana un niño de 13 años perdiera la vida después que la camioneta que conducía protagonizara un grave accidente de tránsito en el que además una segunda persona resultó herida quien permanece internado en el Hospital Regional de Copiapó.



Según indicó que el fiscal de esta comuna, Alvaro Pérez Astorga, esta preocupante realidad es recurrente y se han detectado a niños de hasta 12 años al mando de vehículos con el riesgo que esto genera. “La Fiscalía hace un llamado a los dueños de vehículos motorizados para que tomen las medidas de resguardo de sus móviles para así evitar que puedan ser usados por niños o derechamente no autorizar a éstos para que tomen una responsabilidad tan grande como lo es manejar un auto, una camioneta o una moto”, dijo el fiscal.

Pérez, quien concurrió al lugar del hecho y ordenó diligencias investigativas del mismo, indicó que en el accidente de este fin de semana la hipótesis en la que se trabaja indica que el menor habría enfrentado una curva a una velocidad no prudente, situación que originó el volcamiento que generó daños de importancia en la cabina del móvil que ocasionaron lesiones de gravedad en la víctima fatal de este hecho cuyo cuerpo tuvo que ser rescatado por bomberos.

Foto: Diario Atacama